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Sessão ordinária de 27 de junho de 2024 

ATA Nº 3/24 

----- Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, no salão 

da Sociedade Recreativa 1º dezembro, na localidade de Aldeias de Montoito, teve lugar 

uma sessão ordinária da Assembleia Municipal, sob a presidência do Senhor José Luís 

Nunes Marques Mónica, Presidente da Assembleia Municipal, sendo a restante mesa 

composta ainda pela Senhora Ana Carla Galito Vieira de Carvalho e pelo Senhor Pedro 

Miguel Nunes Panaça.  

----- Eram vinte horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica, deu início aos trabalhos da 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Depois de efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: 

José Luís Nunes Marques Mónica (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

Mónica Filipa Caeiro Tendeiro (MICRE), em substituição do membro João António 

Parreira Canha (MICRE); Diogo Miguel Perdigão Amélio (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Mariana Rosa Gomes Chilra (CDU); Domingos Alberto Saraiva 

Boavida (MICRE); Nuno Miguel Cochicho Rosa Grilo Festas (MVR); Manuel Guerreiro 

Martins (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carla Galito Vieira de 

Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carolina Isabel 

Murteira (MICRE); Pedro Miguel Nunes Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD 

- CDS-PP); Ana Mafalda Martins Gonçalves Pedro Rebocho (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Sérgio António Carvalhal Ramos (MICRE), em substituição 

do membro Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE); Maria Eduarda do Amaral Sequeira 

Tavares Rumiz (MVR); José Carlos Ramalhinho Cidade (Presidente da Junta de Freguesia 

de Redondo) e Henrique Duarte Caeiro Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de 
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Montoito). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram justificadas as faltas dos membros Ana Mafalda de Sousa Molefas Coelho da 

Gama (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) e David José Matos Sarinhas 

(CDU). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Executivo Municipal estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, David Manuel Fialho Galego e os (as) Senhores (as) Vereadores (as) Maria 

Inácia Pulido Cachopas, Pedro Rui Palmeiro Roma, Carla Cristina Ferreira Figueiras e 

David Manuel Palma Grave. ------------------------------------------------------------------------------ 

----- Declarada aberta a sessão, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------- 

 

1. Informações 

2. Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

3. Informação sobre a situação financeira do Município 

4. Informação de compromissos plurianuais assumidos 

5. Designação do local para realização da sessão da Assembleia Municipal de 

setembro 

6. Voto de Louvor - Redondense Carla Santos - Primeira Mulher Militar da Marinha 

Portuguesa promovida a Sargento Mor (Proposto pela Uma Nova Atitude – 

Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

7. Locação Financeira (Leasing) para Aquisição de um Trator 

8. Locação Financeira (Leasing) para Aquisição Proposta de Leasing Aquisição de 

Viatura Ligeira de Mercadorias de caixa aberta para serviço de limpeza pública e 

recolha de resíduos 

 

 

 

Período antes da ordem do dia 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

começou por cumprimentar todos os eleitos da Assembleia Municipal, do MICRE, CDU, 

MVR e da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Uma Nova Atitude, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo, o Senhor Presidente da Câmara e os Senhores Vereadores, a senhora 

secretária da Assembleia Municipal, os funcionários presentes que asseguram a 

transmissão da Assembleia Municipal e todo o público presente na sessão. ----------------- 

 

Apreciação e votação da ata 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

pôs à apreciação dos membros presentes a ata nº 2/2024, da sessão ordinária de 29 de 

abril de 2024. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo propostas de alteração, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

informou que, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 

(CPA), de 07 de janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participam na 

aprovação da ata os membros que não tenham estado presentes na reunião a que ela 

respeita. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A ata foi aprovada por unanimidade e em minuta. -------------------------------------------- 

 

Intervenções no período Antes da Ordem do Dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Carla de Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - 

CDS-PP). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- A eleita Ana Carla de Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

cumprimentou os presentes e fez uma intervenção que ora se transcreve. ------------------ 
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“Boa noite a todos aqui presentes a àqueles que nos acompanharão em casa a partir do 

canal de Youtube, 

 

1) Em primeiro lugar, a UMA NOVA ATITUDE apresenta os parabéns ao Presidente 

David Galego pela eleição para Presidente do Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal do Alentejo Central, vulgo CIMAC, indicando que por 

esse motivo temos agora uma maior proximidade e capacidade de interação 

com os restantes municípios com tudo o que isso traz de muito bom para o 

desenvolvimento do nosso concelho. 

2) Dizer-vos ainda que o espaço de COWORK de Montoito estará previsivelmente 

concluído até ao final deste mês… e que APÓS CERCA DE 40 ANOS SEM SOLUÇÃO 

o bairro pré-fabricado de Redondo com condições impróprias para habitação 

inclusivamente que colocam a saúde em risco vai finalmente ser substituído por 

habitação condigna num investimento de cerca de 4M€ do PRR para 36 fogos 

habitacionais – o maior investimento, numa só valência, feito no concelho nas 

últimas décadas. POIS É TERMINARAM OS FUNDOS 20/20 E CONTINUAMOS A 

FAZER OBRA E PARA BOM ENTENDEDOR MEIA PALAVRA BASTA… 

3) Deixem-me que prossiga registando que só neste mandato foi concluída a 

Toponímia do Concelho de Montoito com as vantagens que as designações das 

moradas trazem para agilização de procedimentos por parte de 

correspondência, assistência em emergência e outros aspetos a que todos os 

Montoitenses têm direito. 

4) Depois, dizer-vos que o lançamento da obra do POSTO MÉDICO DE MONTOITO 

cuja candidatura foi aprovada e continua, sendo que é a segunda vez que a 

empreitada é lançada a concurso esperando que desta vez haja candidatos 

interessados em avançar para a obra. AH POIS… QUEM OLHA APENAS PARA AS 

ERVAS E O LIXO ESTÁ SÓ A OLHAR PARA O BICO DOS PÉS JÁ QUEM OLHA PARA A 
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FRENTE VÊ A LONGO PRAZO QUE O INVESTIMENTO NA QUALIDADE DE VIDA 

DOS MUNÍCIPES É PRIORITÁRIO… PARA ONDE VAI DINHEIRO PERGUNTAR-SE-ÃO 

AINDA?!... BEM SEI QUE ESTÃO CONSCIENTES PESE EMBORA A NECESSIDADE 

ILIMITADA DE ACUSAÇÃO… JÁ NÃO É A PRIMEIRA VEZ QUE DEIXAMOS AQUI 

BEM CLARO: CONCELHOS QUE EVOLUEM, INVESTEM E POR ISSO GASTAM 

DINHEIRO É UM FACTO – BASTA OLHAR PARA OS MAIS DESENVOLVIDOS… 

5) E pelo meio de tudo isto a Câmara Municipal acomodou 3 transferências de 

competências pelo Estado nas áreas da saúde, educação e ação social, com um 

enorme trabalho acumulado para os técnicos e não só… A UMA NOVA ATITUDE 

PARABENIZA E VALORIZA O TRABALHO DOS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA QUE 

MERECEM AQUI A NOSSA PALAVRA DE APREÇO…  

6) O Prémio 5 ESTRELAS REGIÕES ATRIBUÍDO À SERRA D’OSSA merece também a 

vossa reflexão sobre o facto de em cerca de 30 anos ninguém ter olhado para 

este rico património natural integrante do concelho dinamizando os esforços 

necessários à sua valorização… nos ÚLTIMOS 2 ANOS NÃO SÃO APENAS FESTAS 

SÃO TAMBÉM MUITOS PRÉMIOS COM VALORIZAÇÃO DO CONCELHO A NÍVEL 

NACIONAL E INTERNACIONAL E O QUE ISSO TRAZ DE VANTAGENS PARA TODOS 

NÓS… 

7) A Freguesia de Montoito está agora muito bem servida de transportes públicos 

também com a nova tabela de horários e locais abrangidos pela Rodoviária nos 

quais as Aldeias de Montoito estão incluídas. 

8) E ainda, em equipa com 4 concelhos vizinhos, Redondo será CAPITAL DO VINHO 

2025… REPETIR TODA A RESTANTE OBRA E VALORIZAÇÃO MENCIONADA EM 

ASSEMBLEIAS ANTERIORES SERIA ESTAR A BATER NA MESMA TECLA POIS SÓ 

QUEM NÃO QUER NÃO PERCEBE O QUE ESTÁ AOS OLHOS DE TODOS…” 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU). --------------------------------------------------------- 

------ A eleita Mariana Chilra (CDU) cumprimentou os presentes e questionou o senhor 

Presidente da Câmara se sabia que há mais de oito dias estava uma autobetoneira cheia 

de cimento na entrada da localidade de Vinhas junto ao parque de feiras. ------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - 

CDS-PP). -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

fez uma intervenção que ora se transcreve. ---------------------------------------------------------- 

“A UNA - UMA NOVA ATITUDE, coligação PPD/PSD e CDS-PP, vem congratular a CMR 

pelo procedimento de concurso público para empreitada de construção do CRO - Centro 

Oficial de Recolha de Animais (canil/gatil municipal). 

Esta obra, tão importante e necessária a este município, terá todas as condições 

necessárias para albergar condignamente os animais (cães e gatos) errantes e, os que 

infelizmente, são abandonados diariamente neste Concelho. 

 

Não podemos deixar de manifestar a nossa satisfação ao vermos, agora, relativamente 

a este assunto, tão interessadas e empenhadas as forças políticas da oposição, como 

nunca antes estiveram. 

 

Contudo, sentimos o dever de esclarecer aqui alguns pontos fundamentais, 

aproveitando para pedir a melhor atenção, evitando que mais tarde invoquem 

incorretamente o meu nome ou alterem o sentido das minhas declarações (certamente 

por lapso ou equívoco involuntário), que: 
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- Foi no atual mandato que foi elaborado um projeto de arquitetura com todas as 

especificidades para a construção de um CRO, que há tantos anos era solicitado pelos 

munícipes do Redondo. 

 

- Foi no atual mandato que foram solicitados e obtidos os fundos, no valor aproximado 

de 58.000,00€ (cinquenta e oito mil euros) para construção desta obra (o que até essa 

data nunca tinha acontecido). 

 

- Foi no atual mandato que, depois de um estudo para o local a construir o CRO, se 

concluiu que o mesmo não poderia ser construído no local onde já se encontra o atual 

canil, por ser uma zona de Reserva Ecológica Nacional (REN). Estando o atual canil em 

local impróprio e ilegal. 

Facto este, que até então nunca tinha sido abordado, nem tão pouco conhecido dos 

munícipes. 

 

Por fim, concluímos que, este longo caminho percorrido até agora (de um lapso de 

tempo dois anos e meio) que serviu para elaborar projetos, elaborar candidaturas aos 

Fundos, conclusão do projeto e lançamento de candidatura para empreitada, em nada 

se pode comparar a sensivelmente 10 anos, em que nada disto foi feito. 

 

Dois anos e meio é muito tempo? É! 

Claro que todos nós gostaríamos que esta obra e todas as outras de que o Concelho 

necessita tivessem procedimentos muito mais céleres e se fizessem no mínimo de tempo 

possível. Sabemos disso! Contudo, parece-nos ainda mais importante que elas se façam, 

ao invés de nunca chegarem a sair do papel. Até porque, temos consciência de toda a 

burocracia dos procedimentos e das próprias limitações (a vários níveis) que o Concelho 

tem.” 
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  ----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR) cumprimentou os presentes, e iniciou a sua 

intervenção dando os parabéns ao senhor Presidente da Câmara de Redondo pela sua 

eleição na CIMAC. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Disse que quando se enviam ofícios ao Munícipes para limpeza de terrenos, deveria 

ser o Município o primeiro a dar o exemplo. ---------------------------------------------------------

----- Disse também que se tinha ganho um prémio de excelência na Serra D’ossa, mas 

que depois o que se oferece eram uns passadiços degradados, cheios de silvas e pasto e 

que devia de ter outro tipo de dignidade. ------------------------------------------------------------- 

----- Na continuação da palavra disse que tinha verificado que haviam imensos 

contentores de resíduos urbanos que não eram limpos. ------------------------------------------

----- Referiu também que tinha tido a oportunidade de ir verificar o espelho de água em 

Montoito, e que lhe pareceu que o mesmo não estava em funcionamento, e que ao 

redor do mesmo se encontrava entulho sem qualquer tipo de tratamento e sinalização. 

Questionou para quando é que o espelho de água estaria terminado. ------------------------

----- Na continuação da palavra e em relação aos concursos públicos de admissão de 

trabalhadores, questionou o senhor Presidente em que ponto estava o concurso de um 

arquiteto. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em relação ao empreendimento da Palheta questionou o senhor Presidente da 

Câmara sobre o grande protagonismo que era dado a este investimento e que não era 

dado o mesmo protagonismo em termos de promoção a outros empreendimentos que 

se encontravam concluídos. ------------------------------------------------------------------------------

----- Num outro ponto, quis relembrar a recolha de lixos do antigo estaleiro Municipal. --

----- Quis deixar também mais um alerta com a situação dos pombos. ------------------------ 
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----- Por último, questionou o senhor Presidente da Câmara se já tinha pensado em 

substituir todas as árvores que secaram, e se a curto prazo estavam a pensar colocar 

um sistema de rega no estacionamento do Largo da Senhora da Saúde. ---------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira. ---------

----- O Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira cumprimentou os 

presentes e questionou o senhor Presidente da Câmara novamente sobre a pinturas das 

passadeiras e colocação de lombas. --------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao semáforo das Falcoeiras, perguntou para quando o se arranjo. -------- 

----- Referiu e informou que junto ao campo de futebol das falcoeiras existe muito lixo 

acumulado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, disse que tinha verificado nas casas de banho públicas 

nas Aldeias de Montoito que não existe papel e detergente para a lavagem de mãos. ---- 

----- Em relação às Associações, perguntou se já estava tudo pago às mesmas. -------------

----- Na continuação da palavra, disse que a lixeira no estaleiro de Montoito continua a 

gravar-se e perguntou para quando uma solução para o problema. ---------------------------

----- Perguntou também para quando umas casas de banho no parque de Montoito. -----

----- Informou que nas Aldeias de Montoito, os contentores de resíduos sólidos tinham 

estado semanas sem serem limpos. -------------------------------------------------------------------- 

----- Abordando outro assunto, nomeadamente em relação às Associações que pagam 

IMI, perguntou ao senhor Presidente da Câmara se as mesmas iriam continuar a pagar 

ou não. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Questionou também a Câmara, sobre um esgoto se desaguava na entrada das 

Aldeias de Montoito quando a bomba avaria. -------------------------------------------------------

----- Num outro assunto, questionou em relação à BJAC, se seria desta vez que se iria 

efetuar um concerto em Montoito. ---------------------------------------------------------------------

----- Em relação à ciclovia, questionou que é que fazia a limpeza da mesma. ----------------
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----- Em relação ao “COWORK” de Montoito, questionou se o mesmo iria abrir com um 

balcão único. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra e em relação à Escola, disse que sabia que iriam abrir 

poucas vagas, perguntou se a Câmara iria fazer alguma coisa em relação a poucas vagas. 

----- Em relação ao orçamento participativo, disse que não tinha gostado que o senhor 

Presidente da Câmara fosse ao encontro de uma proposta que a seu ver a Câmara é que 

tinha que realizar essa obra. ------------------------------------------------------------------------------

----- Questionou o senhor Presidente da Câmara onde é que a Câmara iria construir as 

casas para as pessoas de etnia cigana, porque em terrenos de propriedade da freguesia 

de Montoito não seriam. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Para finalizar, disse que o saldo que a Câmara dispunha atualmente, as dividas a 

fornecedores eram superiores ao saldo. -------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, cumprimentou os presentes e 

respondendo à eleita Ana Carla de Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - 

CDS-PP), disse em relação ao “COWORK” de Montoito era uma obra que se estava a 

concluir. Disse também em relação ao posto Médico de Montoito se tinha lançado um 

novo concurso e que o mesmo iria avançar. ----------------------------------------------------------

----- Disse que também que o projeto de parque de autocaravanas estava pronto e que 

iria ser feito em Montoito. --------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, disse que a Câmara melhorou os transportes. -------------

----- Respondendo à eleita Mariana Chilra (CDU) e em relação à autobetoneira disse que 

não tinha conhecimento da mesma. -------------------------------------------------------------------

----- Respondendo à eleita Ana Mafalda Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP) disse que era com muito orgulho que se tem elaborado tantos 

projetos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Respondendo ao eleito Nuno Festas (MVR), disse que em relação às notificações da 

época de incêndios a Câmara tinha responsabilidades e que estava a realizar o seu 

trabalho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao lixo, disse que a Câmara todos os dias faz recolha do mesmo. ----------

----- Em relação ao espelho de água de Montoito, disse que o mesmo iria ser colocado 

relva. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à rega do estacionamento de Nossa Senhora da Saúde, disse que os 

técnicos informaram que não haveria necessidade de se fazer esse investimento, 

porque em três anos as arvores teriam o crescimento necessário para que não 

houvesse necessidade de rega. --------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra enumerou várias obras iniciadas e concluídas neste 

mandato. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao concurso do arquiteto referiu que o mesmo ficaria concluído muito 

em breve. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao interesse municipal da Herdade da Palheta, disse que não havia 

promoção nenhuma da mesma, mas que havia apenas informação de como o projeto 

estava a evoluir. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao antigo estaleiro Municipal, disse que concordava que o espaço 

deveria ter outras condições, e que até queria disponibilizar o mesmo para algumas 

Associações. Disse que a nível de projetos de fundos comunitários para este tipo não 

existia nenhum. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Na continuação da palavra e em relação aos pombos, disse que da parte da Câmara 

já se tinham feito várias intervenções para acabar com os mesmos, contudo frisou que 

um dos grandes problemas eram os edifícios abandonados e em ruínas. ---------------------

----- Respondendo ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito Henrique Pereira, 

disse que em relação ao orçamento participativo e ao que lhe diz respeito só lhe cabia 

apresentar o mesmo. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Em relação ao lixo junto do campo das Falcoeiras, disse que gostaria de ouvir o 

senhor Presidente da Freguesia de Montoito a dizer que a Câmara já limpou outros 

espaços. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à falta de papel nos WC’s públicos, disse que não tinha conhecimento 

da situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- No que diz respeito aos resíduos no estaleiro de Montoito, disse que não estaria a 

andar como queria, mas que também não iria pegar no mesmo a granel e levar para a 

GESAMB. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao semáforo das Falcoeiras, disse que tinha estado a equipa de 

manutenção a arranjar, e que depois de dois dias tinha deixado de funcionar. ------------- 

----- Em relação a contentores que não eram limpos, disse que não tinha conhecimento 

de nenhuma situação. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao assunto IMI das Associações, disse que era uma situação pertinente, 

mas que não se recordava que o ouvir falar sobre o assunto nos anteriores mandatos. --

----- Em relação ao esgoto que que estaria a desaguar em terreno privado, referiu que 

deverá ter sido uma obra que correu mal no passado, mas que a mesma iria ser 

solucionada. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em relação à BJAC, disse que lhe estava a dar uma novidade que desconhecia, e 

que a mesma não era organizada pela Câmara Municipal de Redondo. -----------------------  

----- Em relação à grande rota do montado, disse que iria haver uma reunião na CIMAC 

sobre o assunto, e que o espaço não estava ainda inaugurado. ---------------------------------

----- Em relação ao “COWORK” de Montoito, disse que não iria abrir de momento com 

Balcão Único. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação às vagas do pré-Escolar, disse que tinha tido uma reunião com a 

Diretora Regional de Educação para uma série de situações importantes para o 

concelho de Redondo, e que não lhe tinha chegado nada em relação a vagas 

disponíveis. ---------------------------------------------------------------------------------------------------



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 13 de 18 

Ata n.º 3 - reunião de 27 de junho de 2024 

----- Em relação às estradas das moitas, a informação que tinha é que a mesma 

pertencia à Associação Beneficiários da Obra da Vigia. --------------------------------------------

----- Em relação à habitação para a população de etnia cigana, disse que a câmara iria 

tentar encontrar um sitio adequado, e que para o senhor Presidente os seres humanos 

serão todos iguais. ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Para finalizar e em relação às dividas, disse ao senhor Presidente da Freguesia de 

Montoito para não se preocupar com as mesmas. -------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR) solicitou esclarecimento sobre a limpeza dos 

passadiços da Serra D’ossa. -------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao eleito Nuno Festas 

disse que na próxima semana se iria proceder à limpeza dos passadiços. --------------------      

 

Informações 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo tomou conhecimento da correspondência 

recebida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

----- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo 

apreciou a informação sobre a atividade municipal para o período compreendido entre 

01 de abril e 31 de maio de 2024. ----------------------------------------------------------------------- 

 

Informação sobre a situação financeira do Município 
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---- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo apreciou 

a informação financeira do Município. ----------------------------------------------------------------- 

 

Informação de compromissos plurianuais assumidos 

 

---- Não havendo pedidos de intervenção, a Assembleia Municipal de Redondo apreciou 

a informação de compromissos plurianuais assumidos no período transcorrido entre 27 

de fevereiro de 2024 e 27 de junho de 2024. -------------------------------------------------------- 

 

Designação do local para realização da sessão da Assembleia Municipal de setembro 

 

---- Presente e explicado o referido ponto, foi proposto pelo Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica realizar-se a 

próxima sessão na localidade de Santa Susana, Freguesia de Redondo. -----------------------

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar a próxima sessão de Assembleia Municipal a realizar-se em data a definir na 

localidade de Santa Susana, Freguesia de Redondo. ------------------------------------------------ 

 

Voto de Louvor - Redondense Carla Santos - Primeira Mulher Militar da Marinha 

Portuguesa promovida a Sargento Mor (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação 

PPD/PSD – CDS – PP) 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Pedro Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

para apresentação do referido ponto. -----------------------------------------------------------------

----- O eleito Pedro Panaça (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) fez uma 

intervenção que ora se transcreve. --------------------------------------------------------------------- 
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“Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo apresentam o 

presente voto de louvor. 

A militar Carla Santos, natural de Redondo, foi recentemente, promovida ao posto de 

Sargento-Mor na Marinha Portuguesa – a hierarquia mais elevada na categoria de 

sargentos. Carla Santos torna-se assim a primeira mulher a alcançar o referido posto, 

um marco notável na sua carreira profissional e que muito honra e dignifica o Redondo. 

A Marinha Portuguesa, que divulgou a conquista feita pela Militar, referiu que a 

Sargento-Mor Carla Santos “ingressou na Marinha em 1993 por considerar que ser 

militar da Marinha era “um desafio para alguém do interior do país” e a possibilidade de 

“ter uma profissão diferente das que as mulheres tinham acesso há 30 anos”. 

Um percurso notável, com objetivos bem definidos, que culmina numa promoção que 

evidencia o empenho, a dedicação e o profissionalismo. Ao longo da sua carreira, Carla 

Santos desempenhou diversas funções. Atualmente encontra-se a prestar serviço no 

Ministério da Defesa Nacional. 

Pedimos que este voto seja dado a conhecer à mesma e familiares assim como à 

população em geral através dos meios de comunicação disponíveis para o efeito.” 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar o Voto de Louvor - Redondense Carla Santos - Primeira Mulher Militar da 

Marinha Portuguesa promovida a Sargento Mor. --------------------------------------------------- 

 

Locação Financeira (Leasing) para Aquisição de um Trator 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que era uma proposta de 

abertura do concurso para aquisição de um trator. ------------------------------------------------ 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU). --------------------------------------------------------- 

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para dizer que a CDU iria votar 

favoravelmente, mas que na verdade fariam falta mais que um trator. Disse também 

que seria urgente a aquisição de uma máquina retroescavadora. ------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Assembleia Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, aprovar a 

Locação Financeira (Leasing) para Aquisição de um Trator. -------------------------------------- 

 

Locação Financeira (Leasing) para Aquisição Proposta de Leasing Aquisição de Viatura 

Ligeira de Mercadorias de caixa aberta para serviço de limpeza pública e recolha de 

resíduos 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego para apresentação do 

mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que era uma proposta de 

abertura do concurso para aquisição de uma viatura ligeira de Mercadorias. --------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta, 

aprovar a Locação Financeira (Leasing) para Aquisição Proposta de Leasing Aquisição de 

Viatura Ligeira de Mercadorias de caixa aberta para serviço de limpeza pública e recolha 

de resíduos. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período de intervenção do Público 
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----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Carlos Marques para intervir. ---------------------------------------------------- 

----- O senhor Carlos Marques cumprimentou os presentes e interveio para dizer em 26 

de maio do corrente ano tinha enviado a solicitar uma reunião com o senhor presidente 

da Câmara, e que no dia 11 de junho tinha voltado a contactar a secretária para que 

tentasse falar com o senhor Presidente por o assunto ser de extrema urgência. Disse 

que era proprietário de um terreno à entrada das Aldeias de Montoito, e que fez um a 

limpeza de terreno em abril do corrente ano. Disse que tinha um esgoto entupido e que 

tinha ligado para o piquete e que ao domingo não haveria esse serviço. Na continuação 

disse que ligou para a proteção e que uma empresa já teria desentupido os mesmos. 

Disse que o terreno ficou todo sujo e mostrou-se degradado porque quem é que iria 

limpar o mesmo. Disse que propôs à proteção civil fazer essa limpeza e encher dois 

“bigbags”, mas que algumas empresas não receberiam os detritos e aquelas que o 

recebiam era de elevado custo.  Finalizou dizendo que só teve esta intervenção porque 

até à data ninguém lhe agendou uma reunião com o senhor Presidente da Câmara de 

Redondo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra à senhora Liliana Marques para intervir. ----------------------------------------------------

----- A senhora Liliana Marques cumprimentou os presentes, disse que o que a trazia 

nesta Assembleia era o mesmo que o seu marido, que efetivamente não era a Aldeias 

que tinha encontrada há quatro anos atrás. Disse que o problema do esgoto já vinha de 

trás, mas que o mesmo tinha que ser resolvido. Disse que não via grande vontade de 

resolver o mesmo, e que tinha vontade de vender tudo e investir noutro concelho. ------

----- Na continuação da palavra disse que em relação à própria aldeia em Montoito, 

disse que neste momento achava que estava descuidada, e finalizou intercedo uma 

reunião com a maior urgência possível. ---------------------------------------------------------------   

 



 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 18 de 18 

Ata n.º 3 - reunião de 27 de junho de 2024 

---- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao senhor Carlos 

Marques e à senhora Liliana Marques, disse que naturalmente iria recebê-los e em 

relação ao esgoto a Câmara iria ter que o resolver. ------------------------------------------------ 

ENCERRAMENTO 

----- Nada mais havendo a tratar nesta sessão, eram 22 horas e 10 minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu por 

encerrada esta sessão, a presença de todos. -------------------------------------------------------- 

E eu, Jorge Manuel Farófia Portel, coordenador técnico, redigi a presente ata, que 

depois de lida e aprovada integralmente na sessão seguinte, será assinada por mim e 

pelo Presidente da Assembleia Municipal de Redondo. ------------------------------------------- 

 

 

O Presidente da Assembleia Municipal de Redondo, 

 

 

 

 O Secretário,  
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